

Herzlichen Dank

Bernhard Liechti-Kurz

Im Namen der ganzen Familie möchten wir euch ganz herzlich DANKE sagen! Wir waren überwältigt über die grosse Anteilnahme, ausgedrückt durch schöne Karten, Briefe, SMS, Besuche, Telefonate und Gespräche bei Begegnungen. Für die vielen schönen Blumen, Beiträge für später, Spenden an die Krebsliga. Es ist ein Trost wahrzunehmen, dass so viele Menschen ihn kannten, geschätzt und geachtet haben.

Auch danken möchten wir Herrn Pfarrer Andreas Lüdi für die würdige und schöne Predigt, Frau Caroline Marti für das Orgelspiel, dem Ärzteteam R. & C. Anderhalden sowie dem Onkologie Zentrum Thun.

Der Spitex Delta in Münsingen danken wir für die liebevolle Betreuung und dem Bestattungsunternehmen Kobel in Münsingen für die einfühlsame und kompetente Begleitung.

Münsingen, im Mai 2016

Die Trauerfamilien

